

Bellísima Cuba: Monumento al Tren Blindado



Por José Luis Estrada Betancourt

En Santa Clara se halla el monumento que se le dedicara a la acción contra el Tren Blindado, una de las victorias más importantes del Ejército Rebelde en el centro de Cuba, encabezada por el Comandante Ernesto Guevara en 1958.

La primera concepción artística de ese sitio museo ubicado en la entrada norte de la ciudad aledaña a la Carretera a Camajuaní y al lado del Puente de la Cruz e inaugurado el 29 de diciembre del año 1971, se le debe al artista Ramón Rodríguez Limonte.

La segunda versión data del 13 de julio de 1986 y corresponde al desaparecido escultor José Delarra, quien enriqueció la idea con los vagones y el buldócer original utilizado para levantar las líneas y provocar el descarrilamiento, el asalto y la toma del convoy cargado de municiones, armas y hombres.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/141800-bellisima-cuba-monumento-al-tren-blindado>



Radio Habana Cuba